

弊社 新型コロナウイルス感染者発生について

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、弊社におきまして、新型コロナウイルス感染者が判明しましたので、以下ご報告させていただきます。保健所による指導を受けながら適切な対応を行い、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に努めてまいります。

■2021年3月23日（火） 《第二報》

【状況について】

3月22日(月)	弊社社員 濃厚接触者1名のPCR検査の結果、陰性でした。 保健所の指導により、継続して自宅待機とし、経過観察を行います。
----------	---

■2021年3月22日（月） 《第一報》

【状況について】

弊社 大阪東支店社員1名（営業職）の感染が判明しました。

3月18日(木)	保健所より連絡があり、濃厚接触者として特定され、PCR検査
3月19日(金)	新型コロナウイルス感染症 陽性と判明

【対応について】

3月19日(金)	■別の弊社社員1名が濃厚接触者として特定されたため、保健所の指導により、自宅待機の上PCR検査実施、判定待ち。 ■大阪東支店の消毒（21時より実施）
----------	---

■2021年1月20日（火）

【状況について】

弊社 加古川支店社員1名（営業職）の感染が判明しました。

1月17日(日)	発熱
1月18日(月)	病原検査で新型コロナウイルス感染症と診断

【対応について】

1月18日(月)	保健所より本人に聞き取り
1月20日(水)	弊社からも保健所に確認。社員、お客様等への濃厚接触者なし。 加古川支店の消毒（20時より実施）

■2020年12月11日(金) 《第三報》

【状況について】

保健所の聞き取り指導により、12月5日(土)に新たに特定された濃厚接触者3名に対するPCR検査が、12月8日(火)・9日(水)に実施され、3名とも陰性の結果となりました。

【対応について】

12月11日(金)	大阪中央支店で発生しました2名の陽性者に付随する7名の濃厚接触者のPCR検査の結果、全て陰性となりました。現在、保健所の指導に基づき、自宅待機を継続しております。 併せて、大阪中央支店の社員におきましても、体調の異常者は出ておりません。 12月1日(火)に大阪中央支店でコロナウイルス陽性者が発生した一連の件につきましては、新たな感染者も発生しておらず、鎮静化となります。皆様にはご心配とご迷惑をお掛けいたしました。謹んでご報告いたします。
-----------	--

■2020年12月7日(月) 《第二報》

【状況について】

12月5日(土)	濃厚接触者5名のうち、1名(大阪中央支店 営業職)が陽性反応 *4名は陰性(継続して2週間自宅待機・経過観察) 新たに1名の陽性反応により、3名が濃厚接触者として特定
----------	---

【対応について】

12月5日(土)	12月1日(土) 弊社大阪中央支店社員1名(営業職)の感染に伴い、3日(木)に濃厚接触者として特定された5名のうち、新たに1名がPCR検査の結果、陽性となりました。これに伴い、新たに3名の濃厚接触者が保健所により特定され、現在自宅待機の上、保健所からの連絡待ちとなっております。
----------	---

■2020年12月4日(金) 《第一報》

【状況について】

弊社 大阪中央支店社員1名(営業職)の感染が判明しました。

11月29日(日)	夜 発熱
11月30日(月) ~12月1日(火)	自宅待機
12月1日(火)	PCR検査実施 陽性と判明

【対応について】

12月1日(火)	保健所に連絡。弊社社員5名が濃厚接触者の疑い。保健所の指導待ち。 大阪中央支店の消毒を完了。
12月3日(木) ～12月4(金)	5名が濃厚接触者として特定。12月3日・4日にPCR検査を実施。

※陽性者が11月27日(金)に接触した方へは、既に連絡を終えております。

株式会社 **日興商会**